

In memoriam

Am Montag, dem 3. Dezember 1979, ist Herr Bergrat Dr. HEINRICH BECK nach schwerem Leiden im 99. Lebensjahr sanft entschlafen. Der Verstorbene ist 1903 in die K. K. Geologische Reichsanstalt eingetreten und nach 1918 in den Personalstand der Geologischen Bundesanstalt übernommen worden. 1938—1941 war er kommissarischer Leiter der Zweigstelle Wien des Reichsamtes für Bodenforschung und trat anschließend in den Ruhestand.

Sein stets hilfsbereites, aufgeschlossenes und kameradschaftliches Wesen wird allen Angehörigen der Geologischen Bundesanstalt in unvergeßlicher Erinnerung bleiben!

B-M